

Protokoll der Fachschaftsratssitzung Informatik Nr. 287

29. April 2014

- Anwesende: Maurice Buchsein, Simon Dierl, Philipp Dittrich, Alexander Friedrich, Julian Hankel, Sebastian Hauer, Dino Kussy, Markus Künne, Sebastian Lau, Alexander Müller, Richard Niland, Paul Pinkal, Marie Reitz, Jens Zentgraf
- Verspätet: Sabrina Friesenborg
- Für diese Sitzung entschuldigt: Mark Brockmann, Gerrit Buse, Benedikt Kleinhüchelkoten, Tobias Kürschner, Henrik Langer, Manuel Sträßer
- Unentschuldigt abwesend: René Hopf
- Gäste: Tim Garstecki, Oliver Köhler, Felix Schäfer
- Sitzungsleitung: Simon Dierl
- Protokoll: Markus Künne

Inhaltsverzeichnis

1	ToDoS	2
1.1	Protokolle	2
1.2	Sonstige ToDoS	2
2	Post	2
3	Mails	3
4	Berichte	3
5	Quittungsblöcke	3
6	KIF	4
6.1	Sondersitzung	4
6.2	Berichte zur KIF	4
6.3	Personenlimit	5
6.4	Schlafmöglichkeiten	5
7	Nichtöffentlicher TOP	6
8	Nichtöffentlicher TOP	6
9	Newsletter	6
10	Sonstiges	6

1 ToDos

1.1 Protokolle

- FSR-Sitzungen 262 und 265: Noch zu tun: Repository aufräumen (ToDo: Hauer)
- FSR-Sitzung 267: PDF ging rum; dieses muss noch veröffentlicht werden (Hauer).
- FSR-Sitzung 274 (Nachwahlen): Neue PDF-Fassung ging rum. Wenn es nicht noch schnell Änderungswünsche gibt, soll diese veröffentlicht werden.
- FSR-Sitzung 276 (KIF): Hauer sucht noch nach Anregungen, wie man die Ticketliste schöner umsetzen könnte.
- FSR-Sitzung 282: fertig, im Wiki noch zu veröffentlichen. (Richard)
- FSR-Sitzungen 284 und 285: Veröffentlicht, hängen aus.
- FSR-Sitzung 286: PDF ging rum. Änderungswünsche bis zum Wochenende

1.2 Sonstige ToDos

- KIF/Großem Sponsoringvertrag hinterhertelefonieren: bewegt sich, ist aber noch nicht abgeschlossen
- KIF/Sponsoring Kronen-Brauerei: keine Infos bislang
- KIF/Kühlwagen/Weidlich: Liste mit Größen und Preisen liegt vor.
- KIF/Logo auf Homepage setzen: Größe noch zu klären
- KIF/Kühlwagen Rewe: erledigt
- FVV-Mail Studis: schon erledigt
- FVV-Plakate und Folien anfertigen: sind erstellt und hängen aus)
- FVV/Wahlunterlagen; wird kurzfristig vor der FVV erledigt
- KIF/Helferaushang für Aushangkasten: wird noch gemacht
- IRB-Geräteauflistung für Prüfung: fertig und verschickt

2 Post

- Sparkasse Dortmund: Markus' Kontozugriff wurde auf chipTAN-Verfahren umgestellt
- Linux-Magazin → Auslage
- VDI-Nachrichten → Auslage
- Informatik-Spektrum → Auslage

3 Mails

- Prüfung der elektorischen Geräte: Der Termin wurde verschoben auf 7. Mai (nachmittags) und/oder 8. Mai (vormittags).
- PG-Infoveranstaltung ist quasi zeitgleich zur KIF → geklärt
- Connecticutum 2014: Gutschein für die Auslage unserer Flyer dort
- Der Deutsche Akademische Austauschdienst (DAAD) der Technischen Universität Dortmund hat einen Preis für besondere Leistungen internationaler Studierender bewilligt und möchte, dass wir Kandidaten vorschlagen.
- Die neuen Quittungsblöcke sind da; die alten wurden wiedergefunden
- Hanser möchte uns Ansichtsexemplare ihrer Lehrbücher sponsern.

4 Berichte

- FVV-Plakate sind fertig und hängen aus.
- Fachschaft Englisch veranstaltet demnächst so etwas wie “Game Jam” für Brettspiele. Dies könnte für unsere Brettspiel-AG interessant sein und sobald wir mehr Informationan erhalten, leiten wir sie weiter.
- Uns wurde mitgeteilt, dass die Lernräume im 3. OG sowie E34 uns ab Mitte Mai nicht mehr zur Verfügung stehen.
- Paul hat Tassen für die Teeküche mitgebracht (Spende)
- Auf dem Büro-Whiteboard ist nun eine Tabelle, wer zur FVV-Ankündigung in welche Vorlesung geht. Diese ist noch sehr leer → Mehr eintragen!
- Die Sommer-O-Phase hat das Geld für die T-Shirts zurücküberwiesen (siehe Sitzung 282). Bis auf ein paar Transaktionen (hängen mit Weinkeller zusammen) sollte die O-Phase also finanztechnisch abgeschlossen sein.
- Die Termine für die Lehramts-Infoveranstaltungen stehen bislang nicht fest; sie sollen per Uni-Rundbrief verschickt werden.
- Die bestellten Quittungsblöcke sind eingetroffen. Ein paar ältere sind wieder aufgetaucht.
- Die Kassenprüfung ist nächste Woche Montag ab 16/17/18 Uhr (sobald ausreichend Personen anwesend sind. Es wäre schön, wenn zu der Zeit wenig sonstiges Chaos / anderer Krach im Büro wäre.

5 Quittungsblöcke

- Da die Quittungsblöcke aufgebraucht schienen, wurden neue bestellt. Diese sind nun eingetroffen.
- Markus hat diese erst einmal privat bezahlt. Die Kosten von 23,70 EUR hätte er von der Fachschaft gerne zurück.
- Finanzbeschluss

Der FSR erstattet Markus Künne 23,70 EUR für Quittungsblöcke.

Ja	Nein	Enthaltung
14	0	0

Somit wird das Geld erstattet.

6 KIF

6.1 Sondersitzung

- Da es zur KIF noch viel zu besprechen gibt, wurde überlegt, eine Sondersitzung einzuberufen.
- Die letzte Sondersitzung (Freitag Nachmittag) hat sehr gut geklappt. Daher wird der Termin 2. Mai, 16-18 Uhr vorgeschlagen.
- Heute sollen dann nur Dinge besprochen werden, die zeitkritisch sind.
- Beschluss:

Der FSR führt am Freitag, 2. Mai 2014, 16 Uhr c.t. eine Sondersitzung zum Thema KIF durch.

Ja	Nein	Enthaltung
9	1	4

Somit gibt es Freitag eine Sondersitzung.

6.2 Berichte zur KIF

- Bei Rewe können wir keinen Kühlwagen ausleihen. Es wurde uns empfohlen, bei Rudat anzufragen.
- Die bisherigen Angebote zur Veranstaltungsversicherung wirken eher schlecht. Philipp nimmt Kontakt zum AStA¹ auf; wir hoffen, dass wir über deren Makler bessere Konditionen erhalten.
- Das Infoheft ist fast fertig.
- Die GI wurde kurzfristig noch als Sponsor gewonnen.
- Verschiedene Sponsoring-Sachen sind inzwischen in trocken(er)en Tüchern.
- Der KIF e.V. braucht Raum und Zeit für eine Mitgliederversammlung (wird direkt geklärt)
- Frage: Wer druckt die Ersti-KIFFel-Hefte? Sebastian fragt bei Dekanat an, ob das (zusätzlich zu regulären KIFFel-Heften) okay ist. Bis 12. Mai müssen die Druckvorlagen aber fertig sein (20. Kalenderwoche)
- KIF-Konto:
 - Inzwischen treffen Überweisungen ein (Sponsoring, etc.)
 - Es gibt Bedenken bezüglich des Verfügungsrahmens: Derzeit dürfen nur 500 Euro pro Tag und Woche mit Karte bezahlt werden. Damit besteht die Gefahr, dass wir zwischen-drin mit einem 1kEur-Einkaufswagen bei der Metro stehen und diesen nicht bezahlen können. Der Verfügungsrahmen sollte erhöht werden.
Erfahrung aus letzter KIF: Es gab Einzelrechnungen über knapp 1 000 EUR und mehrere dieser innerhalb einer Woche. Eine Aufstockung des Rahmens auf 5 000 EUR — besser 10 000 EUR — wird empfohlen.
 - Die Bank wurde aufmerksam auf die hohen Tageseingänge und zweifelte daran, dass das Konto als Studentenkonto geführt wird. Maurice hat nun mit der Bank telefoniert und erklärt, dass es sich um eine Privatveranstaltung handelt und das Konto bis Ende Mai wieder erledigt wäre.
Hier scheint aber nochmal ein Gespräch gefordert zu sein — angeblich ist das ein Bereich, in dem ein normales studentisches Konto nicht mehr ausreicht. Nötigenfalls muss das dann doch in ein Geschäftskonto umgewandelt werden. Der preisliche Unterschied zur Konkurrenzbank am Campus zeigt jedoch, dass sich ein Wechsel nicht lohnt.

¹Allgemeiner Studierendenausschuss

- Engelbriefing ist 7. Mai, 13-15 Uhr, und 15. Mai, 14-16 Uhr, jeweils in E04. Julian bereitet die Treffen vor und verschickt noch weitere Infos.
- Das Dez. 6 möchte gerne wissen, wie das mit Raumreinigung (Hörsaal und Toiletten) während der KIF aussieht. Die Räume würden stärker belastet als bei regulärem Betrieb. Bei der KIF 37.0 haben wir selbst gereinigt → Jens setzt sich mit denen in Verbindung und klärt die Details
- Im Finanzplan wurde ein Rechenfehler beseitigt: Die Getränke gehen zum größten Teil über die Vertrauenskasse und sind somit eher kostenneutral. Insgesamt sieht das nun nach etwa 25, bisschen EUR Verpflegungskosten pro Person aus.
- Einige Dinge fehlen noch im Finanzplan (z.B. Versicherung). Zumindest mit einer groben Abschätzung sollten sie dort eingetragen werden.
- Der Fakultätentag Informatik möchte KIFs (allgemein) mit 5kEUR sponsern — hierzu gibt es den KIF-Förderverein (“KIF e.V.”). Möglicherweise könnten wir etwas von diesem Geld abrufen — wir sollten damit aber konservativ umgehen und es nicht anrühren, wenn das nicht nötig wird.
- Aktuell sind 169 Personen angemeldet. Das wird langsam kritisch; wir müssten über Limit (insgesamt oder auch Personen pro Fachschaft) reden.

6.3 Personenlimit

- Erfahrungsgemäß: Etwa 20-30 der angemeldeten Personen tauchen nicht auf. Dennoch haben wir derzeit eine hohe Zahl.
- Dortmunder werden vermutlich nicht in der Halle schlafen. Eventuell könnte man auch Teilnehmer aus anderen (nahen) Städten überreden, zum Schlafen die heimischen vier Wände zu nutzen.
- Vorschlag: Bei 180 Leuten wird die Anmeldung dicht gemacht.
- Frage: Wie verfahren wir darüber? Eine andere Wahl als FCFS (First Come First Serve) haben wir nicht, da wir vorher nicht über ein Limit informiert haben und die Leute erst einmal angemeldet sind.
- Aus Hamburg haben sich sehr viele Leute angemeldet. Wir sollten einmal anfragen, ob das wirklich so viele sein müssten.
- Insgesamt könnte man den Leuten mal (freundlich) ans Herz legen, dass zehn Leute pro Fachschaft für eine produktive KIF ausreichen → Felix formuliert eine entsprechende Mail.

6.4 Schlafmöglichkeiten

- Wir sollten weiterhin damit rechnen, dass etwa 170 Leute zur KIF einen Schlafplatz brauchen.
- Die zur Verfügung stehende Turnhalle fasst nur etwa 100 Leute; auch Haus Dörstelmann hat nur begrenzte Kapazität.
- Klarstellung: Das Yps steht allenfalls als Übernachtungsmöglichkeit für Helfer (nicht reguläre KIFfels) zur Verfügung.
- Vorschlag: Zelte vor Haus Dörstelmann (auf dem Parkplatz), Zelte auf dem Rasen vor der OH14 (Hier wäre mit Frau Schrader zu telefonieren).
- Die wilden Wiesen gehören der Stadt. Hier sollte man noch einmal Kontakt aufnehmen.

- Vorschlag: Zweite Sporthalle?
- Vorschlag: Fine Frau? Wäre allerdings mit geplantem Fahrdienst nicht möglich.
- Erinnerung: Das CZI darf nicht als Schlafräum genutzt werden.
- Hinweis: Der Pavillon neben Haus Dörstelmann ist relativ leer. Vielleicht könnte man den ebenfalls nutzen → Bei AStA anfragen.
- Die KHG (katholische Hochschulgemeinde) hat einen großen Saal und Partykeller. Hier sollte man ebenfalls anfragen.
- Oliver sucht nach Unterbringungsmöglichkeiten und prüft die aktuellen Möglichkeiten durch.

Ankunft (15:00): Sabrina Friesenborg

7 Nichtöffentlicher TOP

(siehe vertrauliches Zusatzprotokoll)

8 Nichtöffentlicher TOP

(siehe vertrauliches Zusatzprotokoll)

Abgang (16:00): Richard Niland

Abgang (16:00): Sabrina Friesenborg

Abgang (16:30): Sebastian Lau

9 Newsletter

- 19-Uhr-Regelung (Autor: Jens in seiner Funktion als Raumbeauftragter) — aber erst, sobald das Dekanat die neue Regelung bestätigt hat.
- KIF-Helferaufruf (liegt vor)
- Gleichstellungskommission (die Kommission arbeitet an einem Text — nötigenfalls verschieben)
- FVV (Mailkopie von Sabrina — noch vorlesungsfrei einbauen)
- Aufruf erstes Teamertreffen (hat sich erledigt)
- Informationstreffen Lehramt (wird global angekündigt; Termine liegen noch nicht vor)

10 Sonstiges

(keine Themen)

Die Sitzung wird geschlossen (16:35)